

Alles Gute für's neue Jahr

Wir wünschen allen Vereinsmitglieder und Ihren Familien ein glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Euer Vorstand

KSV on Ice

Mit winterlicher Betätigung ins Jubiläumsjahr

Das Jahr ist noch keine Woche alt und draußen sieht es nach allem, nur nicht nach Winter aus, also haben wir beschlossen, den Winter einzufangen und sportlich das neue Jahr zu beginnen.

Schließlich steht dieses Jahr so einiges auf dem Plan und damit meine ich nicht die Europawahl.

Doch wo kann man sich in unserem Flachland bei Temperaturen im deutlichen Plusbereich wintersportlich betätigen? Irgendeine Idee? Natürlich, in der Eissporthalle und da wollen wir hin.

Wie wäre es mit einem Ausflug am Sonntag, den 26.01.2014 in die Eissporthalle nach Frankfurt? Treffpunkt am Haupteingang gegen 11.00Uhr. Gegen elf Uhr, da um Punkt elf Uhr fahrplanmäßig die U-Bahn Nr. 7 an der Haltestelle Eissporthalle/Festplatz einfahren sollte.

Und hier die Kalkulationen für die Haushaltskasse:

Der Eintritt beträgt pro erwachsener Person 7,00€, Kinder von 6-17Jahren zahlen 5,00€ pro Person. Diese Preise gelten auch, wenn man nur zuschauen möchte.

Wenn ihr Schlittschuhe leihen wollt, müsst ihr noch einmal 4,50€ pro Paar rechnen (hier gibt es keine Kinderermäßigung, es sei denn, wir bekommen eine Gruppe zusammen). Für das Ausleihen der Schlittschuhe wird eine Sicherheit verlangt, in Form eines Personalausweises, Führerscheins oder 50,00€ in bar, dies gilt pro Paar.

Da wir in der Hauptsaison einlaufen, können wir uns darüber freuen, dass neben großer und kleiner Halle auch eine überdachte Außenfläche mit einem 400m Außenring zur Verfügung stehen sollte. Genau das Richtige also, um sich wie Claudia Pechstein oder Stefan Raab zu fühlen. Selbstverständlich verfügt die Eissporthalle Frankfurt auch über einen gastronomischen Bereich, wo man kleine Speisen verzehren kann.

Seitens des Vereins erhält jedes teilnehmende Vereinsmitglied einen Zuschuss in Höhe von 5,00€. Bitte meldet euch bis einschließlich Freitag, den 24.01.2014 bei einem Kulturausschussmitglied eurer Wahl an, damit wir entsprechend planen können, hier könnt ihr auch eventuelle Fragen loswerden. Bei Interesse klickt mal auf http://www.eissporthalle-ffm.de/startseite_1.html .

Ein gesundes,munteres und schönes 2014 wünscht euch euer Kulturausschuss.